

# Journée pour la Paix, un arbre est planté !

La commune de Juvardeil a souhaité marquer la Journée de la Paix voulue par l'ONU vendredi 21 septembre.

Les enfants de l'école de Juvardeil ont accompagné les élus et employés municipaux, vendredi, pour planter symboliquement un arbre sur le terrain de loisirs, derrière la salle de sports. « Arrêtons les guerres » ont repris les enfants après la lecture du document de presse.

Dans un premier temps, les 26 enfants se sont engagés à respecter l'arbre, un liquidambar dont l'emplacement de plantation a été déterminé. « Vous ferez tout pour que cet arbre vive très longtemps », ont demandé les adultes.

Les réponses aux questions proposées par Guillaume Hallier ont prouvé l'intérêt



Les enfants marquent l'événement en posant après avoir punaisé l'affiche officielle commentée et l'image de l'arbre choisi

des élèves pour le sujet. « Rendez-vous à la Sainte-Catherine pour la plantation dé-

finitive ». Ils ont promis. Parole d'enfants ? Peut-être, mais le retour vers les salles

de classe était serein. Plutôt bon signe !

O.F 25.09.07

## Grand-Angers

### Bouchemaine

#### Un arbre de la paix planté par les écoliers de Pruniers

Samedi dernier, un arbre de la paix a été planté sur la pelouse de l'espace enfance intergénération, situé dans l'ancienne école du Val-de-Maine à Pruniers. Ce sont les enfants des écoles de Bouchemaine qui se sont chargés de la plantation d'un olivier de belle taille. Catherine Deroche, en tant que présidente de l'association des maires du Maine-et-Loire, a ainsi voulu marquer la journée internationale de la paix. Elle a rappelé que le maire de Hiroshima, au Japon, avait lancé un appel pour que cesse la guerre, partout dans le monde. Dans le département, 163 maires ont osigné cette démarche.

Conduits par Marc Guillet, leur directeur, les enfants de l'école du château sont venus tout de blanc vêtus. L'un après l'autre, les élus du conseil municipal des enfants ont fait part de leur message. Les élus du conseil des sages étaient repré-



Sous l'œil de Marc Guillet, les enfants manient la pelle de bon cœur, pour planter leur olivier de la paix.

sentés par Françoise La Combe, l'union des anciens combattants par Henri Denis, en l'absence du président Robert Colineau.